Für kreative Gartengestaltung

Fax 031 741 54 67

Beratung Planung Ausführung

Einschreiben/Express

Stähli Gartengestaltung GmbH Herr Reto Stähli Schlossberg 190 3534 Signau

Flamatt, 8. Oktober 2020

Exmission Nino Ruch - Nino's Gärten GmbH, Flamatt

Brandgeschichte auf Homepage www.ninosgaerten.ch neu aufgeschaltet

Werter Reto

Deine E-Mail von gestem, dem 06.10.2020, hat mich zutiefst enttäuscht! Im August 2020 haben wir erneut über die Verlängerung bis Ende Jahr gesprochen und nun auch noch am Montag, dem 05.10.2020. Nachdem Du mein Büro hier in Flamatt verlassen hattest, habe ich kurz der Verwaltung, Robert Pfister AG, Herrn M. Kilchör, angerufen um mich zu vergewissern, dass ich bis Ende Jahr hier bleiben kann. Am nächsten Tag, somit am 06.10.20, kam doch glatt Deine allesvernichtende E-Mail-Absage....

Ist es wirklich so, dass Du meine Stiuation nicht richtig erkannt hast? Ein solches Ereignis wünsche ich niemandem, aber diese Tat lass ich nicht zu und es ist mein Recht, die beteiligten Verbrecher dingfest zu machen.

Du warst Präsident der Gärtnermeister Bern und Umgebung und hast mich als Typ und Unternehmer überzeugt, weshalb wir angefangen haben, zusammenzuarbeiten (Thörishaus). Ich habe Dir vertraut und hoffte auf eine gemeinsame Zukunft.

Ziel war es, mein Unternehmen gemeinsam zu retten. Mit Deiner MV-Übernahme konnte ich den Hausbesitzer hinhalten und mit der Gründung der GmbH den Betrieb weiterführen. Dank Dir haben wir das erreicht und bereits im Januar 2020 abgemacht, dass ab Juli 2020 die Firma Nino's Gärten GmbH den Mietvertrag wieder übernimmt, damit Du in allen Belangen befreit wärst. Du wurdest also nur vorgeschoben, denn der eigentliche Mieter hier war Immer ich, Nino Ruch. Weshalb der Mietvertrag ab 01.07.2020 nicht auf die Nino's Gärten GmbH meiner Mutter überschrieben werden kann, ist ganz klar wieder eine Schikane aus der Ecke des Eigentümers. Für diese Abbruchliegenschaft bezahlte ich immerhin in den 18 Jahren Mietdauer Fr. 1.3 Mio. und figurierte bei den Eltern von M. Reinhardt damals als Retter des Familienunternehmens, da ihr Sohn, M. Reinhardt, versagte (Jahr 2002).

Du kennst die Brandgeschichte und weist ja, dass Markus Reinhardt (jun.), Miterbe der Liegenschaft, als Mitorganisator des Abfackeins seines Eiternhauses verantwortlich ist. Wäre die Tat optimal gelungen, hätte er garantiert stolze Fr. i. 6 Mio. von der Gebäudeversicherung und Fr. 2.0 Mio. für alle Parzellen vom Gründervater der Scout24, Herrn Daniel Grossen, garniert. Dass mich Markus Reinhardt nicht mag ist absolut nachvollziehbar. Hat er sich ja schon in der Brandnacht sowie durch die miserablen und über 2 Jahre anhaltenden Wiederaufbauarbeiten verraten. Fragwürdig ist nur, dass dieser Herr melne Anschuldigungen hinnimmt und mich nicht wegen Verleumdung anzeigt! Dass der Mietzins hier total überrissen ist, insbesondere wenn man berücksichtigt, wie die Sanierung vollzogen wurde, und der Unterhalt bis heute vernachlässigt wird, ist von Dir und Herrn M. Kilchör bestätigt worden. Dass seinerzeit die Gebäudeversicherung beim Aufbau getäuscht wurde (Billigmaterial aus Polen etc.), sei hier nur am Rand erwähnt. Damit ich den Betrieb überhaupt richtig nutzen konnte, musste ich gar einige bauliche Massnahmen ergreifen und das natürlich wieder auf meine eigene Kosten!



Seite – 2 – Brf. an R. Stähli, Stähli Gartengestaltung GmbH, Langnau, I.S. Exmission Nino's Gärten GmbH, 08.10.20

Des Weiteren lebe ich seit über einem Jahr unter einem undichten Dach, kann nach wie vor die Terrassentüre kaum schliessen etc.; Es ist die reinste Katastrophe, was ich Dir mitgeteilt habe. Für so etwas zahlt man höchstens Fr. 4'800.-- pro Monat. Doch leider ist auch da nichts gelaufen und egal ob ich über Dich oder bei der Verwaltung interveniert hatte, es gab nie eine Mietzinsreduktion! Deinen Aussagen und auch denjenigen seitens M. Kilchör, die Exmission nicht mit dem Eigentümer abgesprochen zu haben, kann ich absolut keinen Glauben schenken. Für mich steht fest, dass ihr Beide dem Täter helft!

Mit einem 2stündigen Arbeitseinsatz fürs Feuerlegen, verübt durch den Handlanger Herrn Adrian Eugster, im Auftrag der Drahtzleher "D. Grossen, R. Nydegger und M. Reinhardt", welches bis heute nicht bestraft worden ist, hat man mein Leben zerstört. Es scheint ganz und gar legitim zu sein, dass nun der Todesstoss indirekt bzw. mit Deiner Unterstützung, von demselben Verbrecher, vollstreckt werden darf!

Die marode Justiz des Kantons Freiburg führt dazu, dass hier ein neues El Dorado für Kriminelle entsteht.

VERSCHWÖRUNG oder ALLIANZ?

Wie kann es sein, dass Du Dir nun erlaubst, mich nach 38 Jahren Selbstständigkeit und Dir gegenüber schuldlos auf die Strasse zu stellen und mein ganzes Leben zu eliminieren. Die Miete habe ich bis Ende Juni 2020 bezahlt, die Offenen werden auf ein Sperrkonto überwiesen und die vermeintliche Räumung ist einerseits mit dem von mir längst bezahlten MZ-Depot und anderseits mit dem an Dich überschriebenen Inventar gesichert. Leider hast Du ausgerechnet nur das günstigste Material im Werkhof fotografiert....

Du alleine bist für die Exmission zuständig und verantwortlich, nicht Deine Berater. Für Deine Tat wirst Du finanziert, sonst macht man so etwas nie und nimmer. Meine Dir anvertraute Macht zu missbrauchen, ist unterste Schublade, unter Menschen mit Gefühlen und einem mehrfachen Familienvater und Unternehmer wie Dir. Sei ehrlich, Du wurdest entweder mit Geld geködert oder mit Auftragszusagen.

Es muss Dir klar sein, dass ich von Dir erwarte, dass du die Exmission unverzüglich zurückziehst und mir die Zeit bis Ende Jahr gewährst, damit ich meinen Fall abschliessen kann.

Ebenso muss Dir klar sein, dass wenn Du mir da Steine in den Weg legst, ich da nicht tatenlos zusehen werde.

Ich bitte um Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Nino's Gärten GmbH

Nino Ruch

Kopie/E-Mail z. K. an:

- Robert Pfister AG, Bern, M. Kilchör
- Gericht des Sensebezirks, Tafers
- Kantonspolizei, Posten Flamatt
- Manfred Raemy, Oberamtmann Sensebezirk
- Johannes Fröilicher, Justizratspräsident Kt. FR (SP)
- Adrian Gasser. Vater der Justizinitiative
- Markus Reinhardt, Eigentümer der Liegenschaft, Thun